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Firjan realizará palestra sobre acessibilidade
Acessibilidade é o foco do 

Encontro Técnico Firjan SE-
NAI, na próxima terça-feira 
(24/6), das 9h às 12h, na sede 
da Representação Regional Ser-
rana, no Centro de Petrópolis. 
Com a palestra “Desmistifican-
do a Acessibilidade na Pavimen-
tação Intertravada: Quebrando 
Mitos, Conhecendo a Norma, 
Transformando Cidades”, a pro-
posta é orientar profissionais do 
setor de Construção Civil e áreas 
relacionadas, gestores públicos e 
estudantes sobre a infraestru-
tura das cidades. A palestra é 

gratuita e as inscrições podem 
ser feitas pelo link  https://bit.
ly/3T6eHSZ. “Essa ação repre-
senta um passo essencial para o 
avanço da infraestrutura urbana. 
Assegurar a acessibilidade é cru-
cial para ampliar a mobilidade 
pública, o que eleva a qualidade 
de vida da população e, por con-
sequência, torna as cidades mais 
atraentes para receber novos in-
vestimentos”, afirma o presiden-
te da Firjan Serrana, Julio Talon.

A viabilidade do uso da pa-
vimentação intertravada como 
alternativa de estrutura para 

maior acessibilidade urbana será 
o foco da ação. “A proposta é 
promover conhecimento e dis-
seminar informações qualifica-
das acerca da acessibilidade. Será 
uma oportunidade de abordar 
as demais tecnologias que possi-
bilitam seguir as normas e ainda 
apresentam mais vantagens no 
que se refere à sustentabilidade, 
agilidade para a execução e faci-
lidade de manutenção”, destaca 
o especialista técnico do Centro 
de Referência em Construção 
Civil da Firjan SENAI SESI 
Tijuca, Luiz Gustavo Gui-

marães, ressaltando que serão 
abordados os diferentes tipos 
de pavimentação adotados, en-
tre os quais: os pisos permeá-
veis, os de concreto moldado 
in loco, de ladrilho hidráulico, 
além do intertravado.

Na ocasião os padrões da 
Norma Brasileira ABNT – 
NBR 16537 serão explorados 
para sanar as dúvidas sobre o 
que diz a norma de acessibi-
lidade. Ao longo do mês de 
junho, a palestra vai percorrer 
nove unidades da Firjan pelo 
interior do estado.

O inverno começou na últi-
ma sexta-feira (20) com tempo 
seco e temperaturas mais amenas 
em Petrópolis, é o que indicam 
as projeções climáticas para o tri-
mestre — junho, julho e agosto 
de 2025. O cenário será de neu-
tralidade do fenômeno El Niño-
-Oscilação Sul (ENOS), que 
deverá se manter ao longo do in-
verno, favorecendo um compor-
tamento climático sem grandes 
extremos, dentro do espero para 
o período.

Inverno será de chuva abaixo 
da média para estação

As análises apontam para a 
ocorrência de chuva abaixo da 
média climatológica, com acu-
mulado estimado em aproxima-
damente 150 mm no trimestre. 
Também são esperadas tempera-
turas médias ligeiramente acima 
do normal histórico, próximas a 
20°C. “Apesar da tendência de re-
dução dos volumes de chuva, não 
se descarta a possibilidade de epi-

sódios isolados, associados à pas-
sagem de frentes frias e incursões 
de massas de ar frio, trazendo para 
a cidade características típicas do 
inverno”, explicou a meteorolo-
gista da Secretaria de Proteção e 
Defesa Civil, Rafaela Filipe.

Impactos do clima seco
Os impactos mais expressi-

vos para o período do inverno 
estão relacionados ao tempo 
seco, como: redução dos ín-
dices de umidade relativa do 
ar; aumento da suscetibilida-

de a incêndios em 
vegetação; e des-
conforto térmico 
e agravos à saúde, 
especialmente em 
grupos vulneráveis.  
“É importante que 
a população esteja 
preparada para este 
período, economi-
zando água e de-
nunciando os casos 
de queimadas. Já 
temos o nosso Pla-
no Inverno que é 
um norteador das 
nossas ações para 
este período”, reco-
mendou o prefeito 
Hingo Hammes. 
“Diante deste pa-

norama, vamos manter o mo-
nitoramento contínuo das 
condições atmosféricas, refor-
çando as atualizações diárias 
das previsões”, concluiu o se-
cretário de Proteção e Defesa 
Civil, Guilherme Moraes.

inverno será de tempo seco e 
temperaturas médias acima do normal
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Doação de sangue regular 
é fundamental para o SUS
Campanha Junho Vermelho ressalta necessidade de doações

Por Gabriel toledo*

Com a chegada do mês de 
junho, uma campanha ganha 
destaque nacional: o junho ver-
melho, que promove o incenti-
vo à doação de sangue em todo 
o país. Mesmo com o incentivo 
da campanha, os estoques do 
Banco de Sangue Santa Tere-
sa estão em alerta. A iniciativa 
do Junho Vermelho tem como 
marco o Dia Mundial do Doa-
dor de Sangue, celebrado no 
dia 14 de junho, e busca cons-
cientizar a população sobre a 
importância do gesto solidário, 
especialmente durante o in-
verno, quando os estoques dos 
hemocentros costumam atingir 
níveis críticos.

Eliane Custódio, captadora 
de doadores do Banco de San-
gue Santa Teresa, em Petrópo-
lis, destaca que a unidade pre-
cisa de doações. “Atualmente 
os estoques estão em um estado 
muito baixo, um período bem 
crítico. Essa situação é preo-
cupante para toda a cidade, na 
questão do atendimento aos 
clientes.”

Tipo sanguíneo 
universal

O sangue tipo O negativo, 
além de ser essencial para emer-
gências, quando não é possível 
realizar exames rápidos para 
identificar o tipo sanguíneo 
do paciente, é universalmente 
compatível, / e pode ser trans-
fundido em qualquer pessoa. 
Esse tipo de sangue também 
está em baixa na unidade. “O 
estoque desse tipo sanguíneo 
também está muito abaixo do 

ideal, estamos muito preocu-
pados com esta questão. Nós 
precisamos de todos os tipos de 
sangue, todos são importantes, 
porém, o “O” negativo é o tipo 
o universal, ou seja, quem pos-
sui esse tipo pode doara para 
qualquer pessoa.” destacou a 
captadora.

Como o sangue é 
utilizado após a doação

A doação é essencial para 
o funcionamento do Sistema 
Único de Saúde (SUS), sendo 
utilizada em procedimentos 
como cirurgias, atendimentos 
de emergência, além de trata-
mentos contra o câncer. O ca-
sal, Sílvio e Silvana, fazem par-
te desse gesto de solidariedade 
de forma rotineira. Sempre 
que podem, eles vão até o ban-
co de sangue fazer a boa ação. 

“A doação é muito importan-
te, é um procedimento muito 
tranquilo e não dói nada. Fico 
muito feliz de poder salvar até 
4 vidas. Sempre que posso es-
tou aqui.” relatou a cozinheira. 
“É muito gratificante partici-
par deste ato de solidarieda-
de, eu e minha esposa sempre 
estamos doando. Afinal, um 
dia pode ser que nós estejamos 
precisando de sangue.” disse o 
caminhoneiro.

Critérios para ser  
um doador

Os principais requisitos 
para a doação de sangue são: 
ter idade entre 16 e 69 anos, 
estar em boas condições de 
saúde e pesar a partir de 50 
quilos. Não é necessário estar 
em jejum, mas é preciso evitar 
alimentos gordurosos e não 

ter ingerido bebidas alcoóli-
cas nas últimas 12 horas. Caso 
o doador tenha passado por 
algum procedimento como 
tatuagem, piercing ou cirur-
gia, é necessário aguardar um 
intervalo de seis meses. Mas 
em casos de dúvida, a orien-
tação é que a pessoa faça uma 
ligação para a unidade e tire as 
dúvidas. 

O Banco de Sangue do 
Hospital Santa Teresa fica lo-
calizado na Rua Doutor Paulo 
Hervê, 1.130, Bingen. As doa-
ções podem ser realizadas no 
local das 7h às 18h todos os 
dias, inclusive domingos e fe-
riados. Em caso de dúvidas, é 
possível entrar em contato pelo 
WhatsApp no número (24) 
99269-4355, ou pelo telefone 
fixo, 2245-2324.

*Estagiário sob supervisão
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Campanha ressalta e incentiva população a doar sangue regularmente 
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IGP fornece curso de Gestão 
Climática Participativa

Vereador faz caneca e 
camisa personalizada

Deputado também faz críticas

Comissão alterada

Tempo adicional para CNH

Nesta segunda-feira (23) 

o Instituto Philippe Gué-

don realiza, o curso “Ges-

tão Climática Participati-

va” com  Ramiro Farjalla, 
advogado e Mestre em 

Educação Ambiental. O 

curso é gratuito   e um 
dos objetivos é fazer com 
que os participantes 

compreendam as causas 

e consequências das mu-

danças climáticas e qual 

a relação destas mudan-

ças com o seu dia a dia.  

Este é o terceiro curso 

promovido este ano pelo 

IPG, com foco na gestão 

participativa, para esti-

mular os cidadãos a par-

ticiparem da elaboração 

de políticas públicas.  O 
curso “Gestão Climática 

Participativa” conta com 

o apoio da empresa Am-

biental Itaipava.

O veereador de Petrópo-

lis, Léo França, que faz 
oposição ao atual  tem se 

destacado por ações inu-

sitadas: mandou fazer ca-

necas e camisetas perso-

nalizadas com críticas ao 

prefeito Hingo Hammes. 

O motivo central é o rea-

juste de 70% nos salários 
do prefeito e secretários, 

aprovado no fim do ano 
passado. A decisão, vista 

por muitos como um “tiro 

no pé” da atual gestão, é 

agora o principal argu-

mento da oposição, mes-

mo de quem integrou o 

governo anterior – acusa-

do pela atual administra-

ção de ter deixado dívidas 

milionárias. Em meio às 

sessões legislativas e au-

diências públicas, a co-

brança é recorrente: “Não 

há verba para remédios, 

mas há para salários re-

ajustados”. A pressão se 
intensifica com a proximi-
dade do período eleitoral.

A pressão se intensifica 
com a proximidade do 

período eleitoral ena cor-

rida pelo cargo do legis-

lativo estadual e federal, 

e até um deputado, Yuri 

Moura, adversário de Hin-

go Hammes nas eleições 

de 2024 à prefeitura de 

Petrópolis, engrossa o 

coro, seja pelas redes so-

ciais ou por meio das ses-

sões na Assembleia Le-

gislativa do Rio de Janeiro 
(Alerj). A medida pode ser 
revertida? Sim. Mas resta 

saber se o prefeito está 

disposto a recuar e encer-

rar o desfile de críticas es-

tampadas em camisetas 

no plenário da Câmara 

Municipal e Estadual.

A Comissão de Trabalho 

e Defesa dos Servidores 

da Câmara Municipal de 

Petrópolis sofreu altera-

ções. De acordo com o Di-

ário Oficial do legislativo, 
o vereador Marquinhos 

Almeida (PP), deixou o 

cargo de Vice-Presidente 

e quem assume o cargo 

é a vereadora Professora 

Lívia Miranda (PC do B). A 

saída é realizada em um 

momento delicado para 

o município, que recebeu 

parecer desfavorável da 

comissão para o Projeto 
de Lei referente a reforma 

da previdência municipal. 

Agora a comissão conta 

apenas com vereadores 

de oposição ao governo.

A Comissão de Viação e 

Transportes da Câmara 

dos Deputados aprovou 

o PL nº 3.031/2022, relata-

do pelo deputado federal 

Hugo Leal, que garante 

tempo adicional nos exa-

mes para a obtenção da 

Carteira Nacional de Ha-

bilitação (CNH) a candi-

datos com deficiência au-

ditiva, dislexia, Transtorno 

do Espectro Autista (TEA), 

Transtorno de Déficit de 
Atenção com Hiperati-

vidade (TDAH) e outros 

transtornos de aprendiza-

gem. O texto altera o Có-

digo de Trânsito Brasilei-

ro (Lei nº 9.503/1997) e foi 
aprovado na forma de um 

substitutivo.

Divulgação 

TV Câmara 

Curso é gratuito para os petropolitanos

Vereador Léo França em sessão legislativa
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